



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De Interés Legislativo la conmemoración del 35° aniversario del Bar Boston de San Vicente, partido de San Vicente, fundado en mayo del año 1990.

MARICEL ETCHEGOIN MORO Dipulada Provincial Bloque Coalición Cívica





FUNDAMENTOS

La esquina ubicada en Av. Sarmiento y Av. 25 de Mayo es una esquina emblemática de la localidad de San Vicente. Allí, en pleno centro del distrito, frente a la plaza principal y casi junto al edificio de la Municipalidad, se encuentra ubicado un espacio de encuentro caracterizado por su calidez y dedicación, que los sanvicentinos y visitantes conocen hace 35 años como Boston.

En esa esquina, en la que durante décadas y hasta el año 1988 funcionó en entonces bar "El Ideal" con su heladería "Verona" administrado por otra familia sanvicentina, nació en el año 1990 el bar Boston, continuando la impronta de heladería y cafetería.

Esta nueva administración que adquirió el inmueble, estuvo durante un año a cargo del vecino Marcelo Razzetto, junto a Leonardo David Fernández y Melchor Antonio "Chiche" Fernandez, cuando en mayo del año 1991, tomaron el lugar deLeo y Chiche, Daniel Ruffet -quien participó hasta el año 2001- y Ricardo Paiatti, continuando el emprendimiento con Razzetto. En la actualidad, sus dueños son Marcelo Razzetto y Ricardo Paiatti, y es este último quien se encarga de llevar adelante diariamente el bar que en 1990 denominaron "Boston".

Así fue que funcionó como café y heladería hasta que en el año 1994 tomaron la decisión de continuar sólo como café y llevaron adelante la primera remodelación para ampliar el espacio hacia el sector de lo que fue la heladería. Por ese motivo se trasladaron momentáneamente a otro local también cercano a la plaza y fue el único momento en el que Boston funcionó en otro espacio físico.

Para el mes de agosto del 2011, fueron más allá y decidieron remodelar nuevamente y de forma total la cafetería lo que supuso un gran desafío al levantar un





segundo piso y, sin perder su identidad, darle una nueva cara a Boston. Cuenta Ricardo que durante la obra de reforma del primer piso, los clientes continuaban yendo a tomar su café hasta que debieron cerrar para las modificaciones mayores, con lo todo lo que supone para un comercio gastronómico detenerse un momento: el miedo a qué harán los clientes de siempre, que momentáneamente transitaron otros espacios nuevos que fueron abriéndose en el distrito para esa época. Desde ese momento, Boston se convirtió en resto-bar, sumando un menú nuevo y más completo a la ya existente oferta de cafetería, sandwichería y pizzas.

La pandemia los golpeó fuertemente, como a todos los comercios gastronómicos, situación que lograron remontar gracias a clientes de fierro que compraban el café y las facturas para llevar, hasta que paulatinamente fueron abriendo entre barbijos, alcohol en gel y medidas de distanciamiento social.

Este último tiempo se sumó Franco, hijo de Ricardo, al trabajo en el bar, quien vio a su padre abrir y cerrar Boston cada día durante estos 35 años transmitiendo su amor por el bar, como así la responsabilidad con la tarea y el compromiso inquebrantable con los clientes. Y por todo ello, Franco le suma a Boston su mirada joven y novedosa, con gran talento e inquietud.

Desde sus inicios en el año 1990, Boston ha sido "el bar del pueblo", y es de hecho el más antiguo de San Vicente, aún sin contar la historia previa del bar "El Ideal". Este 2025 cumple 35 años de trabajo incansable. A lo largo de estos años, este espacio de encuentro ha dado trabajo a diversas personas del distrito y, si bien su plantel ha cambiado con el tiempo, especialmente desde el año 2011, cada persona que lo transitó ha trabajado con entusiasmo.

Con clientes "de fierro" que han estado en épocas de cambios y situaciones difíciles, clientes históricos con sus mesas reservadas que escuchan y responden a "¿lo de siempre?", Boston y su gente han sostenido con incansable labor, 35 años de trabajo, motivados por el encuentro, la charla y la historia de este emblemático lugar.





Por lo anteriormente expuesto, solicito a mis pares que me acompañen con su voto.

MARICEL ETCHECOIN MORO Dipulada Provincial Bioque Coalición Cívica